

WARTA

Pecah, Tangis Haru Warga Transmigrasi Lajar Papuyuan Saat Melepas Anggota Satgas TMMMD Ke-115

Maskuri - BALANGAN.WARTA.CO.ID

Nov 9, 2022 - 12:10



Tangis Haru Warga Transmigrasi Lajar Papuyuan Saat Melepas Anggota Satgas TMMMD Ke-115

BALANGAN - Kebersamaan anggota satuan tugas (satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-115 dengan warga Transmigrasi Lajar Papuyuan,

Desa Matang Hanau, Kecamatan Lampihong, Kabupaten Balangan, menciptakan hubungan yang sangat erat layaknya keluarga sendiri. Bahkan, tangis haru pun pecah saat acara pelepasan anggota satgas yang akan kembali ke satuannya. Rabu (09/11/2022).



Ini terlihat saat satu persatu anggota satgas bersalaman dan berpelukan untuk berpamitan dengan warga. Bagaimana tidak, kehadiran anggota Satgas TMMMD ke-115, Kodim 1001/ HSU-Balangan, selama kurang lebih sebulan ini membawa perubahan kemajuan bagi desa tersebut. Ajib (54) salah satu Warga Transmigrasi Lajar Papuyuan menyampaikan rasa haru, bahagia dan sedih dengan berakhirnya masa tugas Tim Satgas TMMMD di desanya yang sudah sebulan membaur dengannya. "Semoga Allah SWT akan selalu melimpahkan rahmat kepada Bapak TNI sekalian, serta menjadikan semua ini sebagai ladang pahala yang terus mengalir," ucapnya. Lebih lanjut Ajib menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya baik yang di sengaja atau tidak selama bergabung dalam kegiatan TMMMD. "Tidak ada yang bisa kami berikan, hanya do'a semoga kita semua selalu dalam lindungan Allah SWT, selamat jalan semoga sampai tujuan," harapnya. Sementara Dan SSK TMMMD Kapten Arh Ahmad Yani mengatakan, bahwa perpisahan ini bukan akhir segalanya yang penting silaturahmi masih terjalin. "Jangan putus komunikasi, kita sudah menjadi saudara dan keluarga, kalau ada umur panjang dan kesempatan kami pasti kesini lagi," ujarnya. Dan SSK berpesan, dengan dibangunnya beberapa fasilitas dalam program sasaran fisik TMMMD, maka diharapkan kedepannya dapat dimanfaatkan sebaik mungkin dan dijaga. "Kami minta kepada warga Transmigrasi Lajar Papuyuan, diharapkan dapat memanfaatkan dan menjaga dengan baik," pungkasnya. (Pendim1001)